

undefined - dimanche 18 février 2024

Actu locale | Crestois

CREST Les chantiers à venir



Les Opalines, bâtiment de l'ancien Ehpad de Saillans, a récemment été acquis par la CCCPS où sera installée, entre autres, la future crèche.

Parmi les actions inscrites en 2023 pour une mise en place dans les années à venir, on note le déménagement et l'agrandissement de la crèche de Saillans à l'ancien Ehpad Les Opalines et la création d'un accueil de loisirs sans hébergement, le déploiement des équipements vélos et

des bornes d'auto-stop sécurisées et du covoiturage, les travaux autour des stations d'épuration, l'étude sur la réhabilitation de l'aire des gens du voyage, amélioration et la valorisation des réseaux de randonnée, etc. On retiendra qu'au-delà du développement économique et de l'adaptation des services et des équipements de proximité, la CCCPS a toujours pour ligne directrice la préservation et la valorisation des ressources naturelles et patrimoniales, ainsi que l'ancrage de son territoire dans la transition écologique.